



秋の気配を感じながら、後期スタート

〈10月26日 守口市立中学校・義務教育学校音楽会〉

毎年恒例の行事。3年生全員で、校内コンテストを開き、今年は3年1組が選ばれました。今年度の3年生の合唱は、1回目の授業から見ていたので、子どもたちの成長をたくさん感じることができました。2組も、3組も、授業の時以上の実力を発揮し、素晴らしい合唱となり、どのクラスが代表になっても自信をもって音楽会に出られるまでに頑張ってくれました。音楽会当日は、市内の全校から、代表が集まり、奥田メモリアルホールの舞台での合唱。ほかの学校の合唱を聞いて、緊張しながら上がった舞台でしたが、歌いだしから、今までの中でも最高の声、表情、ハーモニーで、感動のあまり、涙が出るほどの発表でした。卒業式でのこの学年の歌もとても楽しみです。



〈11月4日 守口市中学生スピーチコンテスト〉

新型コロナウイルス感染症の蔓延により、開催を見送っていたスピーチコンテストが開催されました。本校からは、2年生、3年生それぞれ1名ずつ参加させていただきました。当日は、内容面でも、パフォーマンス面でも今まで以上にハイレベルなスピーチがたくさん。その中でも、2人ともしっかり頑張り、堂々とした発表ができました。結果としては、敢闘賞の受賞となりました。2年生児島さんは、「日本の文化を守るためにできること」をテーマに、歴史、芸術、食など、幅広い文化にどう向き合っていくかを問いかける内容で、一人一人が考えさせられる内容でした。3年生安藤さんは「中学校で学ぶ九教科はどう変化するか」。IT化への時代の流れによる変化を受け、今後の学校教育の在り方を考えていくという独創的かつ、多角的に教育をみつめる視点でのスピーチ。教える側の立場として、向き合わなければいけない課題を提示してもらったような気持ちで聞くことができました。二人とも、よく頑張りました。また、審査員として駆けつけてくれた生徒会の3人も、ありがとうございました。子どもたちの仲の良さも含めて、一番だったと思います。



<11月12日 よつばコミュニティ文化祭>

今年度は、吹奏楽部の演奏で参加させていただきました。3年生が抜けた新体制での演奏に不安なのではないかと思っていましたが、音が鳴った瞬間に不安は大きな期待へと変わりました。

地域の文化祭に合わせたセットリストには、流行りのJ-popから語りから入る本格的な演歌の演奏まで幅広い世代が楽しめるように工夫されており、聞きながら思わず口ずさんでしまうような曲ばかりでした。ジブリソングスでは、難しい曲の変わり目のところも、見事に演奏でき、大中学生の力に感動。当日は、たくさんの地域の方、大中学生の友達、保護者のみなさまなど、たくさん来ていただき、ありがとうございました。アンコールでは、「パプリカ」の演奏。メディアで見たことのあるダンスを踊りながら聞いてくれている人もおり、大盛況で終わることができました。ありがとうございました。



<11月13日 薬物乱用防止教室>

今年も、生徒指導担当を中心に、守口ロータリークラブ、守口地区保護司会、守口地区更生保護女性会、守口警察生活安全係の協力のもと、1年生を対象に薬物乱用防止教室を開催しました。当日は、薬物のサンプルの展示など、実感をもって話を聞けるように準備させていただきました。以前は、一部の大人の中でというイメージでしたが、近年は中高生にまで薬物の魔の手が及んでいること。友達の中でのノリで一回だけという軽い気持ちから、依存してしまい抜け出せなくなってしまうケースが多いことなど、遠い世界の話ではなく、身近に潜んでいるからこそ、正しい知識をもって、断る勇気をもつことが大事だと実感できるお話でした。そのほか、保健委員による断り方のロールプレイ。絵本「いのちのまつり」の朗読など、自分をどう大切にすればいいかを学ぶ時間もとりました。「しない、させない、広めない」という気持ちで、身近に薬物の被害を持ち込まないよう保護者のみなさまもご協力のほど、どうぞよろしく申し上げます。



<11月生徒集会での表彰のお知らせ> 受賞おめでとう!!

準硬式野球部 大阪選抜大会 3位

男子バスケットボール部 秋季守口大会 優勝

男子バレーボール部 秋季北河内大会 準優勝 / 秋季守口大会 優勝 / 北河内新人大会 優勝

陸上部 1年宮田さん 五市大会 1年1500m 2位

2年税所さん・田仲さん・信原さん・漁さん 1・2年4×100m 2位

守口市読書感想文コンクール 入賞 1年山下さん 佳作 2年西森さん 3年田中さん

芸高アートコンクール 佳作 3年植村さん